



13 JANVIER 2017

ENTRE OMBRES

ET LUMIERES

Photographe → Jean Luc Lopez

« A l'initiative de Monsieur Povinelli, j'ai eu l'opportunité de rencontrer Jean Luc Lopez, photographe professionnel.

De cette rencontre est né le projet d'un reportage photo à l'hôpital, projet qui devait mettre en lumière, sans « trucage », ni démagogie, la réalité des situations vécues. C'est ainsi que l'exposition « Entre Ombres et Lumières » est née » .

Robert Sarian, Directeur de l'hôpital.



CARTE BLANCHE A
JEAN LUC LOPEZ

EXPOSITION PHOTOS
EN NOIR ET BLANC

L'OEIL DU
PHOTOGRAPHE A
PERÇU AVEC
DELICATESSE, LA
PROFONDEUR DES
PERSONNES ET DES
SCENES DE VIE
RENCONTREES ...

ENTRE OMBRES &
LUMIERES
C'EST TOUTE
L'HUMANITE QU'A SU
SAISIR ET REVELER
LE TALENT DE
L'ARTISTE

CENTRE HOSPITALIER
D'ALLAUCH

Chemin des mille écus
13718 ALLAUCH

<http://www.ch-allauch.fr/>

04 91 10 46 46